



CONVENIO CON "FACCA"

Acuerdo para la promoción de los más necesitados

L. M. BAEZA

El Ayuntamiento firma un convenio de colaboración con la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía (Facca), que permitirá desarrollar conjuntamente programas de formación e inserción dirigidos al colectivo de personas desfavorecidas. Así lo explicó Luis Guillermo Cortés, presidente de la federación, que manifestó su satisfacción por el compromiso adoptado por la Administración local. Con el acuerdo se potenciarán las medidas de acción social, que pondrán en marcha en Baeza, como las de apoyo de la mujer o la ayuda a los más jóvenes.

El programa incluirá charlas y coloquios acerca de la cultura gitana, cursos para el desarrollo cultural y social, herramientas para solucionar el absentismo escolar y propuestas de empleo para la rehabilitación de toxicómanos. La "Facca" es un colectivo cuyos principales objetivos es fomentar la participación de la comunidad "calé".